

Des manifestations condamnent en Colombie les excès de la police



Des milliers de Colombiens protestent contre les excès de la police et la violence qui règne dans le pays.

Bogota, 22 septembre (RHC) A l'appel du Comité national du Chômage, des milliers de manifestants sont descendus dans les rues de Colombie ce lundi pour protester contre les brutalités policières, les persécutions et les meurtres, et pour exiger des garanties en matière de droits de l'homme.

«Le "21S" est une caravane. Nous rejetons le vandalisme et toute violence, nous réprouvons la brutalité policière, et nous défendons la démocratie, la vie et la paix", a déclaré Diógenes Orjuela, président de la Centrale Unitaire des Travailleurs de la Colombie, sur les réseaux sociaux.

Diógenes Orjuela a souligné que la Colombie a besoin de nouvelles recettes correctes.

Dans le contexte de la Journée internationale de la paix déclarée par les Nations unies en 1981, des syndicats, des organisations étudiantes, communautaires et paysannes, ainsi que des mouvements de femmes, exigent des changements radicaux pour parvenir au respect des droits humains fondamentaux.

Droits, emploi, paix. Non aux massacres et à la privatisation, pouvait-on lire sur une affiche portée par une femme de Bogota sur le devant de sa bicyclette.

La Colombie connaît des jours de confrontations intenses entre les manifestants et la police, en raison de l'escalade de la violence dans ce pays d'Amérique du Sud. Rien qu'en 2020, il y a eu plus de 50 massacres, principalement contre des jeunes.

Selon des rapports récents de l'Institut d'études pour le développement et la paix, douze événements violents ont eu lieu jusqu'à présent à Antioquia, huit à Nariño et Cauca, cinq à Norte de Santander, quatre à Putumayo, deux à Chocó, Córdoba, Valle del Cauca et Bolívar, tandis qu'à Atlántico, Arauca, Huila, Magdalena, Tolima, Caldas, Bolívar, Cundinamarca et Meta, un événement violent a été signalé dans chaque localité.

Cali, Medellín, Barranquilla, Bucaramanga, Bogotá... les rues de toute la Colombie ont été inondées de gens lundi pour défendre la vie et pour manifester contre le gouvernement d'Iván Duque, en pleine pandémie, crise économique et croissance du chômage.

Parmi les demandes faites à Duque, on observe à plusieurs reprises le respect des accords de paix signés en 2016, à La Havane (Cuba), entre l'État et les Forces armées révolutionnaires de Colombie - Armée du peuple (FARC-EP).

Les protestations visent également à obtenir l'abrogation du décret 1174, une réforme du travail visant à mettre en œuvre le travail à temps partiel et à supprimer les pensions, ce qui, selon les experts, est un échec total en raison de la faible protection qu'elle offre aux citoyens.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/234782-des-manifestations-condamnent-en-colombie-les-exces-de-la-police>



Radio Habana Cuba